

El Gestesa prescinde de cuatro jugadores

GESTESA. El presidente del Gestesa Guadalajara, Santiago Ranz, anunció ayer las bajas definitivas de cuatro de sus jugadores: El portero Franklin, Fabiano, Anderson y Fernando.

Los dos primeros disputarán su último encuentro con la camiseta morada el sábado, en Lugo ante el Azkar. Mientras tanto, Anderson y Fernando probablemente jugarán con el Gestesa en el primer partido del año 2008 (8 de enero), en el David Santamaría ante el Playas de Castellón, en la que sería su última cita con el Gestesa. Ambos se han ofrecido a jugar ese choque, pese a no recibir ninguna compensación económica. EFE

Remontada épica en el Calderón

UEFA. El Atlético de Madrid supo sobreponerse al tempranero gol de un Panathinaikos concentrado en defensa y rápido en los contraataques (2-1). Los goles de Luis García y Simao (de espectacular lanzamiento de falta en el tiempo de descuento) dejan a los de Aguirre primeros del grupo B. METRO

El Villarreal brilla en Atenas

UEFA. El Villarreal se impuso al AEK en Atenas (1-2) y logró acceder los dieciseisavos de final de la Copa de la UEFA como primer clasificado de su grupo gracias a los tantos conseguidos por Río Mavubate y Tomason. METRO

El fútbol de la región deja un sabor agrídulce

Sólo Guadalajara y Conquense están haciendo una buena campaña

Las campañas de los cinco equipos punteros de nuestra región tienen un sabor agrídulce. La palma se la llevan el Alba (Segunda) y el Talavera (Segunda B), en descenso.

Sin duda, las clasificaciones que ocupan albaceteños y talaveranos en la tabla -en posiciones de descenso- no entraban en los planes de ambos equipos a comienzos de temporada.

ALBACETE. Una campaña marcada por la crisis económica y los avatares deportivos han llevado al Albacete a ocupar la penúltima plaza con 14 puntos, a cinco de la salvación. Sólo sus buenos números fuera de su campo, donde ha sido el equipo que menos goles ha recibido (siete en nueve jornadas), son motivo para esperar una mejora. Pero en su debe están sus malas cifras goleadoras (es el equipo menor realizador de la categoría, con 10 tantos) y ser el peor conjunto en casa (cinco puntos en ocho partidos).

Los albaceteños reciben pasado mañana al Castellón (17.00), en una oportunidad más que tienen de acercarse a la permanencia.

CONQUENSE. El retorno del Conquense a la división de bronce ha ido de menos a más. Uno de los mejores



El Puertollano pretende enderezar su rumbo en el grupo IV de Segunda B ganando al Talavera. Pero a los blanquiazules les va la vida en este enfrentamiento, ya que la salvación la tienen a dos puntos.

equipos de Tercera la campaña pasada no arrancaba, y las múltiples altas no parecían acoplarse. Así, los de Cazalilla se movían por los puestos de descenso. Sin embargo, una racha de seis encuentros seguidos sin perder, 10 con una sola derrota, ha levantado la plantilla. Es el tercer mejor conjunto

fuera de su casa del grupo II con 11 puntos, aunque le quedan secuelas de su mal inicio liguero, ya es el segundo club más batido, con 27 goles. La Balompédica ocupa la novena plaza, con 25 puntos.

GUADALAJARA. El mejor conjunto de la región en la categoría de bronce hasta la jornada pasada ha bajado enteros. Las dos

derrotas consecutivas en su campo -Logroñés (1-3) y Huesca (0-1)- han manchado su gran expediente en el Pedro Escartín, base de su gran clasificación. Sin embargo, sus paupérrimos números como visitante le impiden estar mejor clasificado. Sólo ha puntuado en dos partidos de las ocho visitas que ha realizado. Ahora, a las puertas de en-

frentarse al Conquense en el derby regional del grupo II (mañana, Escartín, 18.30, CMT), las tornas parecen haber cambiado. ¿Quién lo iba a decir hace un mes? Ahora son los blanquinegros los que parten como favoritos.

PUERTOLLANO. Los dos equipos regionales del grupo IV son los únicos que han cambiado su director técnico. El Puertollano lo hizo la jornada pasada. Pedro Sánchez de la Nieta dejó su puesto a Manolo Hierro. Los azules navegan por los puestos medio-bajos de la tabla -está clasificado en la posición 12, con 22 puntos- en tierra de nadie, a los mismos puntos del descenso -seis- que de las posiciones de play-off.

La visita del Talavera (domingo, Sánchez Menor, 12.00) es una buena oportunidad de acabar el año mirando por el rabillo del ojo, a los puestos de arriba.

TALAVERA. La sustitución de Santi Calvo como técnico talaverano por Pedro Morilla el pasado 7 de octubre no ha enderezado el rumbo del barco talaverano. En la decena de choques que ha dirigido el nuevo técnico, el equipo sólo ha ganado un partido y los cuatro últimos los acabó en derrota. Así, el Talavera ocupa la antepenúltima plaza con 16 puntos, a dos de la salvación. Una mala situación, pero no desesperada. J. DE A.

